

.....Gott sah alles an, was
er gemacht hatte: Es war sehr gut...
Genesis 1,13A

Bejahung

Er sah alles...
das ist Vergangenheit,
das war vor dem Sündenfall,
der Vertreibung,
der Zerstörung....
Die Menschen hatten eine unmittelbare Nähe zu Gott,
auf seiner Spielwiese,
in seinem Herzen...
das war...-.

Was sagt Gott heute, wie sieht er uns?
Ist sein Herz verschlossen
und Donner und Zorn ist über uns ausgegossen?
Es sieht doch fast so aus..
"Gott ist die Liebe.."
und er sandte seinen einzigen Sohn..".
Da ist es wieder:
dieses "Ja".
Und - wenn ihr in Gottes Nähe bleibt, mit seinem Sohn
geht, dann ist es gut,
dann kann Heil werden in Zerstörung und Spaltung,
in Verstrickung und Abhängigkeit, in Schuld.
So wird eine neue Schöpfung,
dort ist das Ja Gottes.